

Jornada de Puertas Abiertas de la Fundación Secretariado Gitano. "Ven, es mucho lo que nos une"



El próximo viernes 12 de junio, repetimos experiencia, y celebramos nuestras **Jornadas de Puertas Abiertas**. Por este motivo, **te invitamos** a visitar nuestra sede y compartir con nosotros y nosotras un espacio de reflexión sobre la trayectoria y los retos que la Fundación Secretariado Gitano tiene en Cuenca, conseguidos y planteados, en buena medida, gracias a vuestra implicación y participación.

Lugar:

Sede Fundación Secretariado Gitano
C/ San Damián, 3 bajo (Barrio Fuente del Oro)
16002 Cuenca



PROGRAMA



VIERNES 12 DE JUNIO, 10 h.

Lugar: Hotel Alfonso VIII

Desayuno con empresas

10,00h

Acto de presentación de las actividades y programas que desarrolla la Entidad a las empresas asistentes para generar nuevos vínculos que permitan una mejora de resultados

Lugar: En la Sede de la Fundación Secretariado Gitano

Inauguración y bienvenida

10,00 h

Presentación de las Jornadas

Exposición fotográfica “Nuestra hoja de ruta”

10,15

Un recorrido fotográfico nos mostrará la trayectoria de la Fundación Secretariado Gitano, recordando los momentos clave que han consolidado nuestro trabajo en Cuenca.

Presentación de la Campaña #Yo no soy trapacero

10,15-10,45

Visionado del video que da nombre a la campaña

Espacio Solidario

10,45-11,15

Hazte socio, ¡Ayúdanos a conseguirlo”

Mesa Redonda: “Nuevos retos en tiempos de crisis”

11,15-12,15

Participantes y profesionales del dispositivo reflexionaremos sobre la situación actual, recogiendo propuestas para nuevas acciones abordando la motivación como factor clave para la participación en nuevas propuestas.

Clausura

12,15-13,15

Al final de las jornadas se ofrecerá un coffee-break para los asistentes, amenizado por el video de la canción “El alma no tiene color” que Antonio Remache compuso para la campaña de sensibilización de la FSG “Conócelos antes de juzgarlos”